

Amsterdam

18.08.2008

Ja eben, mit ein bisschen Verspätung sind wir von London aus in Amsterdam gelandet. Nach einer kleinen Bahnreise und einem grösseren Fussmarsch haben wir unsere Privatunterkunft dank GPS gefunden. Den Weg ins Zentrum haben wir aber nicht mehr unter die Beine genommen.

9.08.2008

Sonne, Wind, Regen...was anziehen...Mut zur Lücke...und Mammut an. Im Vergleich zu London ist Amsterdam eher klein und somit schnell besichtigt, wenn da nicht immer die angeschriebenen Häuser wären. Ein echter Touri macht eine Grachtenfahrt und schlendert dann durch die Grachten zu den verschiedenen "Pleines" und durch Chinatown. Beim Koninklijk Paleis haben wir Markus getroffen und sind dann lecker indonesisch Essen gegangen. Nebenbei; das Wetter hat gehalten und ein T-Shirt und Hemd reichte aus...

P.S.: Glückwunsch für die Aletsch-Bezwinger vum Fränzel 😊.

20.08.2008

Heute mal alles ein bisschen relaxt angehen. Kurz was mit dem Auto einkaufen in Harlem und dann wieder mit dem Zug ins Zentrum von Amsterdam. Ziele waren heute der Leidseplein, der Vondelpark und der Markt an der Albert Cuypstraat. An diesem längsten Tagesmarkt gibt es wirklich alles, auch eine Kirche. Kirche? Das war einmal. Heute ist es das "Bazar" und ein wirklich cooles Restaurant mit türkischen Spezialitäten. Wir waren vermutlich noch nie so lange in einer Kirche 😊. Mia hat uns schliesslich auf dem Heimweg begleitet und uns dann doch tatsächlich noch vom rechten Weg abgebracht.

21.08.2008

Wir verlassen Amsterdam und fliegen nach...ja mal sehen, wo es uns hintreibt 😊.